

**UCSC**

Actividades del Proyecto Viraliza impulsan el emprendimiento en la región de Ñuble

En el marco del proyecto "Fortalecimiento de Capacidades del Ecosistema Emprendedor Multisectorial para su Contribución al Desarrollo Económico de la Región de Ñuble", financiado por CORFO y ejecutado por la Sede Chillán de la UCSC, se desarrollaron importantes actividades que han contribuido a fortalecer el ecosistema emprendedor regional y a potenciar el desarrollo económico de Ñuble.

La primera de estas actividades fue la Feria de Emprendimiento en San Carlos, donde más de 15 emprendedoras locales exhibieron sus productos y servicios, generando un valioso espacio de integración con el comercio local. Este evento marcó el inicio de un ciclo de ferias orientadas a dar visibilidad a los emprendimientos y fortalecer su conexión con el mercado regional. Durante la inauguración, Rodrigo Cabrera, Director del IT Chillán, destacó el compromiso de la Universidad con el emprendimiento local, subrayando la importancia de ejecutar proyectos en colaboración con CORFO y el Gobierno Regional. Marcela Ortiz, Jefa de Fomento Productivo de San Carlos, resaltó la relevancia de descentralizar el acceso a herramientas digitales y de capacitación, permitiendo a los emprendedores adquirir conocimientos clave para su desarrollo.

Por otra parte, la Jornada de Networking en Chillán reunió a cerca de 30 emprendedores en un espacio de diálogo e intercambio



de conocimientos. La actividad contó con exposiciones centradas en temas esenciales como los requisitos para obtener patentes comerciales, el proceso de formalización ante el SII y el impacto del emprendimiento social y solidario en la región. Este encuentro no solo permitió a los asistentes resolver dudas y ampliar sus conocimientos, sino que también fortaleció las redes de colaboración y cooperación, elementos fundamentales para enfrentar los desafíos actuales del mercado. La Directora Regional de CORFO, Macarena Dávila, destacó la importancia de estas ins-

tancias para impulsar el crecimiento de los emprendimientos regionales, mientras que Rodrigo Cabrera invitó a los emprendedores a continuar participando y colaborando en estas iniciativas.

Estas actividades, desarrolladas en el marco del proyecto Viraliza, han permitido beneficiar directamente a decenas de emprendedores de la región de Ñuble, brindándoles herramientas de capacitación y espacios de interacción que fortalecen sus capacidades, promueven la innovación y contribuyen al crecimiento del ecosistema productivo local.

Invitación a la comunidad

La UCSC tiene el agrado de invitar a toda la comunidad emprendedora y al público en general a participar en la última jornada de cierre del Proyecto Viraliza, que se realizará el martes 17 de diciembre a las 18:00 hrs en el Teatro Municipal de Chillán, Salón Claudio Arrau.

Esta jornada será una instancia especial para compartir los logros alcanzados durante el desarrollo del proyecto, reconocer el esfuerzo y compromiso de los emprendedores participantes y continuar promoviendo la colaboración en el ecosistema emprendedor de la región.